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第１回 星陽・三木中学校区統合準備委員会 議事録（要旨） 

 

日 時： 令和２年７月 20 日(月) 午後７時～８時 30 分 

場 所： 中央公民館  

出 席 者：  

構 成 員  藤平昌秀 常深嘉一 岩崎雅彦 常深裕史 井岡誠 

小林統一 岸井善信 久保真太郎 藤本泰徳 枚田玲奈 

福田千秋 三宅明美 友野祥子 中西千津江 岩崎誠司 

計倉哲也 小俵主也 冨田敬一 河原正則 大塚康生 

善村龍昭 稲葉泰三 前田信利 小紫達矢 

事 務 局  西本則彦教育長 石田英之教育総務部長 

横田浩一教育振興部長 坂田直裕学校教育課長 

長池陽作教育施設課長 鍋島健一学校再編室室長 

山本智康学校再編室主査 小柳陽学校再編室主査 

河賀健太郎学校再編室主査 

 

１ 開会 

 

２ 自己紹介 

 (1) 委員自己紹介 

 (2) 事務局自己紹介 

 

３ 委員長、副委員長の選出 

（事務局） 

  本準備委員会の代表者として、議事進行や調整に当たっていただく委員長

及び副委員長を選出させていただく。 

  設置要綱の第４条に「準備委員会に委員長及び副委員長１人を置き、委員

の互選によりこれを定める。」とあるが、どのようにさせていただくとよいか。 

（委員） 

  今回は星陽中学校と三木中学校の統合ということだが、現在一番生徒数が

多いのは三木地区なので、三木地区区長協議会会長の井岡誠さんにぜひお願

いしたい。 

  【拍手多数】 

（事務局） 

  皆様のご承認をいただいたので、委員長を井岡誠様にお願いしたいと思う。

副委員長についてはどのようにさせていただくとよいか。 

（委員） 

  今回の統合については、地域の課題も多いのではないかと思うので、口吉

川地区区長の常深裕史さんにお願いできればと考える。 
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  【拍手多数】 

（事務局） 

  皆様のご承認をいただいたので、副委員長を常深裕史様にお願いしたいと

思う。 

  では、委員長、副委員長にごあいさついただく。 

（委員長） 

私自身、小学生の頃、通っていた学校が三樹小と三木小に分かれ、三木中で

分かれたメンバーと再会する経験をしている。減って寂しい、増えて楽しい、

様々な経験を今回の統合準備に生かせればと思う。行政の力も借りながら、精

一杯務めさせていただく。よろしくお願い申し上げる。 

（副委員長） 

私は現在、区長として地域を支えている立場である。今回副委員長として、

統合に向けて保護者を支えていく、委員長を支えていく所存である。皆様の力

になれるよう務めさせていただく。よろしくお願い申し上げる。 

 

４ 説明事項（事務局説明） 

 (1) 三木市立学校の学校再編に関する実施方針について 

 (2) 統合準備委員会について 

 (3) 部会の設置について 

 (4) 検討スケジュールについて 

 

５ 第１回部会（各部会に分かれて、次の内容を協議） 

(1) 部会長・副部会長の選出について 

 (2) 連絡方法の確認 

 (3) 次回の予定など 

 

６ 部会からの報告 

(1) 総務部会 

部会長 計倉哲也  副部会長 冨田敬一 

(2) PTA 部会 

部会長 三宅明美  副部会長 久保真太郎 

(3) 学校運営部会 

部会長 冨田敬一  副部会長 計倉哲也 

(4) 通学・安全部会 

部会長 岩崎雅彦  副部会長 藤平昌秀 

 

７ 今後の日程等について 

（事務局） 

次回の日程について、９月 23 日から 25 日を第一候補、翌週 28 日から 30 日
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を第二候補としている。ここまでに各部会を開催し、第２回目の委員会で報告

していただくということになる。ご意見がなければ、第一候補で調整させてい

ただく。開会時間は 19 時からとする。 

 

８ その他 

（委員） 

部会の内容により必要に応じて出席することとなっている部会員の方がい

る。この方の参加・不参加の連絡の方法を確認したい。 

（事務局） 

部会長が中心に連絡をする。必要があれば事務局も間に入って連絡調整し

ていく。 

 

９ 閉会 

（委員長） 

本日の第 1 回統合準備委員会では、組織の立ち上げや会議の目的の確認等

を行った。何よりも尊重されなければならないのは、星陽中・三木中の生徒で

あり、生徒が主役である。生徒のために準備を進めていきたいと考える。委員

の皆様には、これからもご苦労いただくことになるが、お力添えをいただき、

より良い統合が進むようよろしくお願い申し上げる。 

 

（事務局） 

遅くまで熱心に協議していただき感謝申し上げる。子どもを中心に据えた、

新たなより良い教育環境を作ってくために、委員の皆様のお力添えをいいた

だくよう、お願い申し上げる。 

 

 

 

 

 


